

Prentsa oharra

Nota de prensa



UN CENTENAR DE OPERARIOS TRABAJARÁN PARA MANTENER LIMPIA LA CIUDAD DURANTE LA SEMANA GRANDE DONOSTIARRA

El dispositivo especial de limpieza con motivo de la Semana Grande donostiarra ultima sus preparativos. Más de 100 operarios trabajarán intensamente a lo largo de la semana para mantener la ciudad en las mejores condiciones durante las fiestas.

El concejal de Vías Públicas, Miguel Ángel Díez, ha señalado que “se realiza un esfuerzo importante para atender las necesidades que generan 8 días de fiesta, con presencia masiva de visitantes y multitud de recintos festivos que reúnen a miles de personas. Nuestro objetivo es minimizar el impacto que tanto la fiesta como la presencia masiva de personas provocan en la ciudad, dejándola en buenas condiciones para el desarrollo normal de la actividad diaria.”

Los conciertos, los fuegos artificiales, el uso de las playas en verano, las barracas..son puntos que requieren especial atención estos días. “Hay brigadas que trabajarán intensamente desde primerísima hora de la mañana, también por la tarde especialmente en zonas de mayor afluencia de personas y de noche con motivo de los fuegos artificiales”.

Prentsa oharra

Nota de prensa



MEDIOS HUMANOS

17 Conductores
31 peones conductores
38 peones
12 peones especialistas

MEDIOS TÉCNICOS

7 cisternas
7 baldeadoras de aceras
4 recolectores
1 camión ampliroll
3 fregadoras
2 camiones caja abierta
4 barredoras de calzadas
2 barredoras duales
11 barredoras de aceras
22 vehiculos ligeros (porters)
2 furgones de agua a presión

LIMPIEZA DE LA CIUDAD

La Parte Vieja y Centro de la ciudad empezarán a limpiarse a partir de las 05.00 horas con 33 operarios y una treintena de medios mecánicos, entre cisternas, barredoras, carros de manguero, baldeadora de aceras, sopladoras y otros.

Prentsa oharra

Nota de prensa

Tras el baldeo inicial en la Parte Vieja, los trabajos se intensificarán a partir de las 06.45 horas con operarios y maquinaria que recogerán los residuos acumulados y limpiarán el entorno. Paralelamente, camiones cisterna y barredoras mecánicas limpiarán la zona Centro, desde San Martín al Boulevard. El tiempo diario estimado para esta operación matinal de limpieza es de 7 horas

Otra de las zonas con servicio especial de limpieza es el Paseo Nuevo, donde su ubica el ferial, el Paseo de Salamanca y la calle Aldamar. 10 operarios y 13 medios mecánicos atenderán esta zona para limpiarla y dejarla en buen estado. Se retirarán los residuos acumulados, especialmente en la zona de las ferias, donde días antes se colocan una maderas en el barandado para evitar que los papeles caigan al mar. Posteriormente se baldea el entorno, especialmente la terraza sobre el Aquarium y escaleras que bajan al Muelle. Se vacían las papeleras y se rematan los trabajos de barrido. El tiempo diario estimado para la limpieza de este entorno es de 3 horas.

Gros es otro de los barrios con intensidad festiva, especialmente la zona de Sagüés, donde están los conciertos y las txosnas. 14 operarios y 15 medios mecánicos se dedicarán a dejar el conjunto en buenas condiciones, especialmente en una zona que dispone de playa a la que diariamente acuden muchas personas. Por los conciertos nocturnos, por las txosnas, por la cantidad de bares a lo largo de la Avenida de Zurriola o por las sesiones de música en el Kursaal es una de los ámbitos que más basura genera estos días. Aunque en el entorno se colocan urinarios portátiles es frecuente que muchos hagan sus necesidades en la calle, sobre todo en las proximidades de la estación de bombeo del Añarbe, por lo que se baldea todos los días en profundidad y se aplica producto de olor (X-75). El tiempo estimado para la limpieza de esta zona es de 5 horas

En cuanto al entorno de San Martín-Urbieta-Amara Zaharra-Zubieta-San Bartolomé, se destinan 18 operarios y 17 medios mecánicos para la limpieza, barrido y baldeo de la zona. El tiempo estimado para la limpieza es de 3 horas

Todas las tardes de Semana Grande hay un dispositivo especial en el eje entre La Concha, Alderdi Eder, Boulevard, Parte Vieja, Elkano, Plaza de Gipuzkoa y Paseo de Zurriola para minimizar el impacto que estas zonas céntricas provoca la masiva presencia de personas y la suciedad que genera la actividad festiva. 14 operarios se destinan a este refuerzo de tardes, con barredoras de aceras y otros elementos mecánicos.

LIMPIEZA DEL RECINTO DEL MUELLE

Es un recinto que registra intensa actividad festiva por parte de los Piratas. La limpieza se inicia a las 06.30 horas con sopladoras, barredoras, vaciado de papeleras y contenedores, baldeado de agua, limpieza de orines con producto de olor. 8 operarios y 10 medios técnicos se destinan a este recinto

Prentsa oharra

Nota de prensa



SERVICIO DE LIMPIEZA FUEGOS ARTIFICIALES

Hay dos operaciones de limpieza con motivo del lanzamiento de los fuegos artificiales. Durante el día se efectúa la limpieza de la zona acotada para las colecciones, ya que es habitual que tras los disparos aparezcan muchos restos de las carcasas, arena de los sacos que las sujetan, etc. 5 operarios ayudados de 7 elementos mecánicos se ocupan de esta operación, que se prolonga por espacio de 4 horas.

A la noche, antes de las colecciones de fuegos artificiales hay otro dispositivo especial que arranca a las 21.30 horas con el baldeo del entorno del acotado de los fuegos. Se riegan los tamarinados, se baldean las calles y aceras y los pasos peatonales. El baldeo suele repetirse tras los fuegos para evitar que cualquier brasa pueda prender fuego. Son 4 los operarios destinados a esta operación, ayudados con 2 cisternas y 4 elementos mecánicos. En esta operación se emplean dos horas cada noche.

Una vez finalizada la Semana Grande, el domingo se hace una limpieza exhaustiva de la zona donde se han desarrollado los lanzamientos de fuegos artificiales cada noche de Semana Grande. Se retiran todos los elementos y restos pirotécnicos que hayan podido quedar entre los tamarindos, se limpia el tramo de barandilla de La Concha desde la que se han lanzado los fuegos y el parque infantil y mobiliario urbano de la zona. El trabajo, en el que se emplen 19 operarios y 20 elementos mecánicos dura tres horas y finaliza para las 13.00 horas en el que se reabre el tránsito normal de peatones.

Prentsa oharra

Nota de prensa



VÁTERES QUÍMICOS

Con el fin de atender la demanda en zonas de presencia masiva de personas, se colocarán váteres químicos en Sagüés, Paseo Nuevo y Muelle

En Sagüés, concretamente, un tráiler sanitario con 5 wc para mujeres, 3 wc para hombres, 5 urinarios y 3 lavamanos. Hay también un wc y un lavamanos para personas con movilidad reducida. Funcionan de 22.00 a 02.30 horas hasta el 18 de agosto.

En el Paseo Nuevo se colocan 2 módulos, con 6 wc para hombres y otros 6 para mujeres, además de otro wc para personas con movilidad reducida. También se colocan urinarios en el exterior. Funcionan de 17.00 a 03.00 hasta el 20 de agosto.

El operativo especial de limpieza de Semana Grande cubrirá las nuevas necesidades que el programa de este año ha organizado en zonas como Plaza Sagastieder, Harrobieta, San Marcial y parque Aitzol.